

## A los costaleros/as y a Antonio Torres

**E**ste año, por fin el tiempo nos ha dejado vivir una gran Semana Santa. Nuestra hermandad de la Virgen de las Angustias, como las demás, se preparó con mucho mimo y cuidado. Deseamos agradecer a nuestros hermanos costaleros/as y la directiva porque juntos pudimos disfrutar de la procesión.

Qué bonita se ve nuestra virgen caminando por las calles de nuestro pueblo, siempre guiada por sus capataces, que son los ojos de los costaleros que portan

el paso con el dolor de sus cuellos. Pero lo que nos diferencia son los recuerdos, no sólo de esta tarde de Viernes Santo, sino también esas cenas y viajes que organizaba nuestro siempre hermano y presidente, Antonio Torres. Recordamos ese viaje a Sevilla, la grandeza de sus pasos e iglesias, o en Granada con esa gran devoción a nuestra madre, la Virgen de las Angustias y cómo sus costaleros nos dejaron participar en uno de sus ensayos, con el cariño que nos enseñaron su Casa de Hermandad.

Pero lo más grande que aportaste a esta hermandad, Antonio, fue el trabajo de tus manos en el paso de la Santa Cruz, porque le diste la oportunidad a esos chiquillos que siempre estaban rodando por la ermita y en los ensayos miraban con admiración y deseando ser mayores para poder salir con su costal. Muchos ya son hombres y mujeres que siguen ahí, acompañando a nuestra Madre.

Ya sabemos que no estás en la directiva, pero ha sido tanta tu dedicación que este

Viernes Santo estabas, como siempre, colocando nuestra Virgen y la Santa Cruz. Al terminar la procesión te quitaste la túnica y fuiste a echar una mano a esa nueva directiva que tiene un gran espejo donde mirarse. Esperamos que no desaparezcan los costaleros y que podamos volver a ver a la Santa Cruz a costal, andando detrás de nuestra Madre al mismo compás.\*

**Juan Manuel Román  
Candelas y M<sup>a</sup> Jesús  
G-Pimpollo Ruiz**

## Homenaje póstumo a El Jardí

**E**n la pasada VI Gala del Deporte de La Solana se le otorgó a Pepu Hernández el premio "Villa de La Solana" por la proeza conseguida con la selección de baloncesto, campeona del mundo en Japón-2006, además del reconocimiento de "Una Vida Dedicada al Deporte", muy merecida, para el gran maestro y entrenador Augusto Luna, y el de

"Afán de Superación", también merecido, a los hermanos Cecilio y Juan Pablo G<sup>a</sup> Cervigón.

Después subieron al escenario los jóvenes atletas Paula Sevilla, Herminia Parra, Ignacio Díaz Cano "Rechi", al cual vimos muy sensibilizado y emocionado cuando recordó a Julián Delgado "El Jardí". Inmediatamente subió su hija pequeña, Rosa, muy

afectada y marcada por las palabras de "Rechi" para recoger el galardón como campeona del Triatlón de Valencia. Antes observamos un video y fotos de las primeras carreras, maratones y clásicas de "El Jardí", allá por los años 80 y 90. Y luego sus dos hijas acompañaron a Rosario, su mujer, para recibir ese Quijote merecido, premio a su carrera deportiva a título póstumo.

Julián, fue una noche muy emotiva y llena de sentimientos, al igual que lo fue hace unos meses en Socuéllamos. Hay tanta gente que te recuerda, te quiere y te echa de menos, porque supiste sembrar a su tiempo, la semilla germinó, creció y ahora está dando estos extraordinarios frutos.\*

**Vicente Delgado  
Serrano**

## AGRADECIMIENTOS

**L**a familia de **Juan Manuel Martín-Albo Cañadas**, fallecido el 19 de febrero, agradece el apoyo y cariño recibido por familiares, amigos y demás personas que se fue ganando con su gran simpatía y don de gentes. "Moreno", gracias por luchar por tu familia y engrandecer a tus nietos por lo más mínimo. Que desde el cielo nos protejas y ampares. Desde aquí, siempre te recordaremos.

La familia de **Antonio Blanco Trujillo**, fallecido el 24 de marzo en Calzada de Calatrava, desea agradecer el cariño y

acompañamiento recibido de familiares y amigos, en especial a los sacerdotes de la parroquia de Santa Catalina de La Solana. Muchas gracias.

La familia de **Manuela Sánchez Castaño**, quien rindió su último suspiro con la misma tranquilidad que si hubiera entrado en el más dulce de los sueños, agradece de corazón a todos los que han arropado con su cariño y nos han acompañado en estos tristes momentos. Que Dios les bendiga.\*

## Nota de la Dirección

**V**olvemos a recordar a nuestros lectores que las cartas enviadas a GACETA no podrán exceder de un folio a dos espacios, mecanografiado. Deben llegar firmadas y acompañadas

por una fotocopia del DNI de su autor, o bien de la persona que se responsabilice de su contenido. En todo caso, esta revista se reserva el derecho a no publicarlas, resumirlas o extractarlas.\*

